

Fachschaftsprotokoll vom 2025-11-19

Protokollmensch: bhein

Liste von Teilnehmenden: nfalk, jseeger, mwagemann, nleopold, gunterholzer, jmatzat, gunterholzer, mbeckmann, hfeldmann

Briefkasten (digital/offline)

- unwichtiges, spam

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

- niemand da

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- siehe TOP

StART-WE (mwiebusch)

- aus dem Themenspeicher entfernt, wenn sich jemand äußern möchte soll die Person sich melden

Aktuelle Tops

Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF
 - Umfrage mit wenig Beteiligung
 - neuer Versuch
 - heute werden Getränke umgestapelt
- Weihnachtsvorlesung
 - findet statt am 18.12
 - wir kümmern uns um Glühwein
- LNdaPP&P
 - im Januar mit GSE MS3 (21.01)
 - also Veranstaltung am 16.01.

- mbeckmann kümmert sich

Email ans Rektorat (jmatzat)

- jmatzat und gunterholzer haben sich gekümmert
- vor kurzem rausgeschickt

Bericht Couch-Coop (nwelz, Vertretung jmatzat)

- gut besucht, 20 Spieler
- Runde ca. 3,5 Stunden
- Raum war etwas klein
- King of the Castle kam sehr gut an, Überlegung Ende des Semesters noch eine Runde zu spielen
 - größerer Raum nächstes mal

Discord-Rollen (nleopold)

- können wir mehr Rollen für Nebenfächer haben
- Soziologie hinzugefügt, aber wir sehen grade nicht den Bedarf

Discord (mbeckmann aber von jmatzat vertreten)

- Top von vorletzter Woche, wurde vertagt zu heute
- Aktuell werden gelöschte Posts zwar archiviert, aber ohne discord namen der Person.
- Problematisch, da wir dann nicht wissen wer häufiger negativ aufgefallen ist.
- Lösung: Den namen zu den Posts im Archiv schreiben?
- Die Anwesenden sind der Ansicht, dass die gelöschten Posts öffentlich gepostet wurden
 - daher ist es kein Problem wenn wir die Namen dazuschreiben
 - Außerdem ist das Mod-Archiv auch nicht öffentlich zugänglich
 - Wir schreiben discord Namen zu den gelöschten Posts ins Mod-Archiv
- FS ist sich einig, wenn jemand vetoen möchte, bis zur nächsten FS melden

AStA-TaF (nleopold)

- Bericht
 - AStA hat sich vorgestellt
 - Themen:
 - Konsolidierung
 - keine neuen Infos
 - andere Fachschaften haben Probleme mit ihren Dekanaten
 - Uni könnte Rücklagen einsammeln und neuverteilen
 - Awareness
 - Bei Fragen an Mathe wenden
 - Awarenessstasche auf Kosten des AStAs beschaffbar
 - Finanzreferat möchte das wir Anträge lernen
 - Originale Quittungen/Kassenzettel müssen abgegeben werden

- Wir sollen alle mehr wie die MatheFS sein
- TaF soll Eigenanteil für Erstfahrten festlegen
- Inventur um Dinge besser verleihen zu können
 - Inventur aller FS Besitzschaften die vom AStA finanziert wurden
 - freiwillig alles weitere
- Austausch Fachschaften und AStA
 - Betrugsversuche mit KI
 - Blacklists mit Studierenden bei denen KI Betrug vermutet wird
 - Wir sollen das bei BiTeach thematisieren (heute)
 - Kommunikation zwischen Fachschaften schwierig
- the cake was a lie
- alles weitere und mehr Details im Protokoll

Glühweinkocher (nwelz, jmatzat)

- wir kriegen am 17.12 den Glühweinkocher von meinem Verein
 - Es sollte genug Glühweinkocher in der Uni geben die man ausleihen kann
- unser dritter Glühweinkocher ist leider weggebrochen
- der Verein würde sich gerne den FS Glühweinkocher am 29.11 ausleihen
- geht das?
 - der Verein hat nichts mit der Uni zu tun
 - „Uni“equipment, deshalb kritisch das an externe zu verleihen
 - wir sind dagegen

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-11-26?rev=1764152612>

Last update: **2025/11/26 10:23**

